

「行事について」

12月11日(土)・・・生活発表会(幼児)。詳細についてはお手紙をご確認ください

保育士を生活発表会のお手伝いに動員できるよう、ひよこぐみ、ちゅうりっぷぐみ、たんぽぽぐみの長子のご家庭でお休みのご協力ができる方はよろしく願います。

29日(水)・・・保育納め・お弁当の日となっています。

12月30日から1月4日(火)は休園です。1月5日(水)が保育始めとなります。

年末年始の登園の出欠を給食の食材の発注などの関係から確認させてください。

各クラスに出欠表を貼り出しますので12月15日(水)までに記入のご協力よろしく願います。



＜餅つき会のお手伝いのお願い＞

12月22日(水)の餅つき会でお手伝いをしていただける保護者の方がいましたら保育士までお声かけください。一緒に餅つき会を楽しみましょう。

お餅のつき手になってもらえるお父さんやおじいちゃんの参加も是非お待ちしております。



お忙しい中、3歳未満児クラス(ひよこぐみ、ちゅうりっぷぐみ、たんぽぽぐみ)の保育参観へのご参加ありがとうございました。今年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の指導等により5月、8月の保育参観の開催ができませんでしたが、この度は保護者様のご協力の中、開催することができました。短い時間ではありましたが参観を通し、保育園での活動の様子や子どもの成長した姿を見ていただけたことかと思えます。どのクラスも日々の中で子どもたちが楽しんでいることや成長してできるようになった部分を中心に参観の活動を考えました。子どもたちも保護者の方と一緒に活動したり、がんばった姿を褒めてもらったり喜ぶ姿がたくさん見られました。担任も保育参観を通し、保護者の方と子どもの成長を一緒に喜び、共有し合えたことが嬉しかったです。これからも保育園とご家庭で子どもの成長を共有できるような機会を大切にしていきたいです。

過ごしやすい秋はお散歩にたくさん出かけ、いろいろな刺激をもらっている子どもたちです。ひまわりいしうち保育園のお散歩道は自慢できるないつも感じます。たくさんの田畑が広がり、地域の方が声をかけてくださり、作物なども見せてくれます。

車が通る道も少なく写真のように小さいクラスが畦道をゆったり歩くことや「おっ、なんだろう?」と思った時にその場に腰掛け、じっくり子どもの発見を大切にできる環境があります。

これからも安全面に配慮しながらお散歩を楽しんでいきます。



＜お願い＞

◇暗くなる時間が早くなっています。お迎えの後、暗い中、園庭で遊んでいるとケガに繋がりますので遊ばずに帰りましょう。また、駐車場付近も子どもの姿が見えにくいので十分に気をつけてください。

◇感染症にかかりやすい時期です。体調面に留意し、体調が悪い場合は長引かないよう、早めの受診をお願いします。